
- 1 -

開かれた学校づくり協議会たより №１ H30.10.10発行
足立区立第十一中学校

◎開かれた学校づくり協議会では、今年度も各分科会を中心に様々な取り組みを進めています。

8月 18日土曜日に行われた「サマードミノ大会」と 9月 6日に行われた「給食試食会」の
様子をお伝えします。

おやじも会主催

○今年も夏休み恒例のサマードミノ大

会が 8 月 18 日(土)が開かれました。
今年は猛暑でしたので、会場をエア

コン施設のある多目的教室に移し、

熱中症予防にも配慮しました。

○今年の参加者は約 60 名とやや少なめ
でしたが、一日中歓声の絶えない日

となりました。

参加した子どもたちに聞きました

去年も参加しましたが、思った 毎年部活動の仲間と参加してい 初めての参加です。友達と一

作品とならなかったのでそのリ るからです。暑いのは大変だけ 緒に作品が作れるのは楽しみ

ベンジで参加しました。今年は どカレーと花火が楽しみで参加 です。先輩には負けません。

優勝目指します。 ２年女子 しました。 ３年男子 １年女子

さぁ！スタート 慌てないこと 去年の二の舞は

しないからね

おい、隣のチーム 先輩より高く

すごい作品だぞ 上級生は片手でのせる

いいんだ、俺たちは

高さ勝負はしないのだ ここは緑色だね！ ＯＫ！

＊午前中は各チームとも作品作りが進みません。
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○昼食はＰＴＡのお母さん方の手作りカレー

俺はこの

カレーのために おなかいっぱいで「ねむい……」

参加したのだ、おいしい!!
○おやつはスイカ（もちろんスイカわりしてからです）

これはきっと地面をたたくな もうだめだ あきらめないで

←お見事！！ そうだ！先生も手伝うからガンバロー

◎参加者紹介

＊優勝チームとその作品

楽しい１日でした

おやじも会や PTAの皆様に感謝いたします

家庭教育部会主催 9月 6日開催
参加者の感想（抜粋）

・手作りのコロッケ本当においしかった。ふかふかのパンも

すてきでした。

・毎日の献立に工夫がなされ、その苦労さが伝わります。

・親よりもメニューが豊かです。次回はもっと参加者が増

え るといいですね。

・子どもたちの意見も取り入れた献立に感心しました。栄

養 士さんや校長先生との話もよかったです。


